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АННОТАЦИЯ 

 

 
Дипломная работа: 72  с., 10 рис., 17 табл., 50 источника, 6 прил. 

РЕКЛАМА, РАДИО, ТЕЛЕВИДЕНИЕ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, 

ЗАТРАТЫ, ПРИБЫЛЬ, СБЫТОВАЯ СЕТЬ, АНАЛИЗ, МЕТОДЫ, 

КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ, МАРКЕТИНГ  

Объект исследования – ОАО «СветлогорскХимволокно». 

Предмет исследования – рекламно-информационная деятельность  в 

системе маркетинга современного предприятия.  

Цель работы: провести анализ рекламно-информационной 

деятельности ОАО «СветлогорскХимволокно» и  определить  направления  

ее развития. 

Методы исследования: анализ, систематизация, обобщение и 

классификация.  

Исследования и разработки: рассмотрены теоретические аспекты, 

касающиеся рекламно-информационной деятельности  организации: 

сущность, задачи и функции рекламно-информационной деятельности; 

методы оценки эффективности рекламно-информационной деятельности;  

представлена организационно-экономическая характеристика 

предприятия; дана оценка эффективности рекламно-информационной 

деятельности ОАО «СветлогорскХимволокно»;  

рассмотрен процесс разработки стратегии рекламно-информационной 

деятельности в системе маркетинга предприятия, а также выделены 

основные проблемы обеспечения сбытовой стратегии ОАО 

«СветлогорскХимволокно». 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: заключается в разработке практических рекомендаций  по 

усовершенствованию рекламно-информационной деятельность социального 

и экономического развития ОАО «СветлогорскХимволокно». 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал объективно отражает состояние исследуемого 

процесса, а все заимствованные из литературных и других источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

 

 



ANNOTATION 

 

 

Diploma: 72 p., 10 pict., 17  tables, 50 sources, 6 appendixes. 

ADVERTISING, RADIO, TELEVISION, EFFICIENCY, COSTS, PROFIT, 

MARKETING NETWORK, ANALYSIS, METHODS, COMPETITIVENESS, 

MARKETING 

The object of research - JSC "SvetlogorskHimvolokno". 

Subject of research - advertising and information activities in the marketing 

of the modern facility system. 

Objective: to analyze the promotional activities of JSC 

"SvetlogorskHimvolokno" and determine the direction of its evolution. 

Methods: аnalysis, systematization, generalization. 

Research and development: the theoretical aspects related to advertising 

and information activities of the facility: the essence, objectives and functions of 

advertising and information activities; methods for evaluating the effectiveness of 

promotional activities; presented organizational and economic characteristics of 

the facility; rated the effectiveness of promotional activities of JSC 

"SvetlogorskHimvolokno"; considered the process of developing a strategy of 

advertising and information activities in the facility marketing system, and 

highlights the main problems of ensuring marketing strategy of JSC 

"SvetlogorskHimvolokno".  

Technical and economic, social and (or) ecological significance: is to 

develop practical recommendations for improving the promotional activities of 

social and economic development of  JSC "SvetlogorskHimvolokno". 

Author of work confirms that given calculated and analytical materials 

correctly and objectively reflects the state the studied process, and all adopted from 

the literature and other sources of theoretical, methodological and methodical 

aspects and concepts are accompanied by references to their authors. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


